



"2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

Comunicado Núm. 563/2023

ALCALDE RAYMUNDO MARTÍNEZ SUPERA AL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA Y AL GOBERNADOR DEL EDOMÉX EN APROBACIÓN

- *Con un 52.8% el Presidente Municipal está por encima del 49.3% y 52% de López Obrador y del gobernador, respectivamente*
- *Los resultados respaldan su estrategia a favor de las familias toluqueñas*

Toluca, Estado de México, 3 de septiembre de 2023.- Con una aprobación de 52.8%, el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, supera al Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, que ostenta un 49.3%, y al gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo Maza, con 52%, lo que respalda su estrategia y los resultados brindados a favor de las familias toluqueñas.

"Como resumen en el Estado de México diría que tenemos un Presidente de la República mal evaluado, un gobernador regular en términos de aprobación y cinco presidentes municipales que estarían en la clasificación de bien evaluados, que son Tecamac, Toluca, Metepec, Netzahualcóyotl y Atizapán", explicó el presidente de Mitofsky Group, Roy Campos.

Asimismo, señaló que el Estado de México es la entidad donde se miden más presidencias municipales, con un total de 17, de las cuales el Alcalde toluqueño ocupa el segundo lugar con solo .1 por debajo de la alcaldesa de Tecamac, Marcela Gutiérrez, que tiene un 52.9% de aprobación.

El gobierno municipal de Toluca que preside Raymundo Martínez Carbajal continuará trabajando a favor de la población con diversas estrategias y acciones que permitirán recuperar la seguridad y la tranquilidad de la gente con más obra y servicios públicos de calidad.